

Pressemitteilung

Spendenübergabe an den Verein für Kinderstuben

Solingen, 23. November 2018

Im Rahmen des diesjährigen Zöppkesmarktes fand traditionsgemäß auch die 48. Zöppkesmahlzeit statt. Die durch das Kuratorium Zöppkesmahlzeit ausgerichtete Kult-Veranstaltung war wie jedes Jahr innerhalb kürzester Zeit ausverkauft. Dabei kamen insgesamt rund 35.000 Euro durch Eintrittsgelder und Spenden zusammen. Weitere 18.456,08 Euro brachte die Zöppkesmarkt-Lotterie ein: Rund 20.000 Lose wurden durch den Verein für Kinderstuben, die DB Privat- und Firmenkundenbank, die Commerzbank, die Volksbank im Bergischen Land und die Stadt-Sparkasse Solingen verkauft. Über die Hälfte der Lose wurden allein in den Geschäftsstellen der Stadt-Sparkasse Solingen für die gute Sache an den Mann bzw. die Frau gebracht.

Insgesamt konnte sich der Verein für Kinderstuben in diesem Jahr über eine Spende in Höhe von 53.456,08 Euro freuen. Das Geld wird unter anderem für die Finanzierung der Arbeit in den Familienzentren, für Sprachförderungsmaßnahmen und auch für Ausflüge mit den Kindern eingesetzt.

Erlöse 2018	
Zöppkesmahlzeit	35.000,00 Euro
Zöppkesmarkt-Lotterie	18.456,08 Euro
Gesamt	53.456,08 Euro

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de